



Laimer Bürgerinitiative
Keine Tram Westtangente
www.KeineTramWesttangente.de

Bürgerinitiative KeineTramWesttangente

Herrn Stadtrat

.....

LH München

München, 08.07.2015

Sehr geehrter Stadtrat Herr

aus dem Artikel der SZ vom 1. Juli erfuhren wir, dass das Projekt Tramwesttangente auf der Fürstenrieder Strasse zur Entscheidung reif wäre und Herr Oberbürgermeister Reiter dies noch vor der Sommerpause zu einer Abstimmung präsentieren könnte.

Wir – die Bürgerinitiative Keine Tramwesttangente – wissen, dass dieses Projekt von den Grünen und der SPD mit dogmatischer Härte begetrieben wird. Wir wissen aber auch, dass die CSU den Bürger und Betroffenen dieses Projektes versprochen hat, eine verkehrsgerechte und dem Bürgerwillen entsprechende Regelung herbei zu führen. Das wurde im Münchner Westen mit den Wahlplakaten “Keine Tramwesttangente” und in den diversen Veranstaltungen zu Wahl versprochen.

Zudem wurde mit dem Koalitionspartner eine einvernehmliche Planung vereinbart. Die Voraussetzung war eine Planung, die den Strassenverkehr unberührt lässt. Das ist für uns nicht vorstellbar.

Die Verlängerung der U-Bahn nach Pasing ist beschlossen worden. Unter diesem Gesichtspunkt ist unserer Meinung nach eine **neue Kosten-Nutzen-Kalkulation** bezüglich der Tramwesttangente durchzuführen. Ein neues Ergebnis liegt unseres Wissens noch nicht vor. Erst bei einem eindeutigen Votum sollte man eine Entscheidung für einen millionenschweren Bau herbeiführen.

Leider liegt uns die neue Planung nicht vor, trotz Nachfrage bei Herrn Heipp von der MVG, insofern vertrauen wir Ihnen, weil unter anderem auch die Öffentlichkeit fehlt, dieses Projekt abzulehnen. Es wurde ein Entwurf 2014 in Laim vorgestellt (unter anderem in St. Phillipus), der in der darauffolgenden Bürgerversammlung 2014 in Laim abgelehnt wurde.

Eine einvernehmliche Planung kann nur dann vorliegen, wenn die Partner einstimmig ja sagen. Die Laimer haben zweimal gegen dieses Projekt gestimmt. Wir bitten Sie inständig gegen dieses “dogmatische Ungetüm” zu stimmen und für den Menschen und Bürger in Laim.

Viele Grüße

Petra Falkner

Albert Sesselmeier

www.keinetramwesttangente.de

Bürgerinitiative KeineTramWesttangente info@keinetramwesttangente.de
Albert Sesselmeier, Hohenwarter Str. 8, 80686 München
Petra Falkner, Hufnagelstr. 5, 80686 München